

Environmental, Health & Safety Professional

Lukasz Krasowski



Lukasz Krasowski is an Environmental, Health and Safety (EHS) Professional with 14 years of experience within high risk industries such as construction, demolition, landfill, offshore and conventional energy generation. His key areas of expertise include project management, strategic thinking, problem solving, change management, auditing and management systems.

As an auditor, with a hands on approach, Lukasz knows how to analyse current performance to prioritize actions and implement them in an efficient way. He is comprehensively experienced on operational, tactical and strategic level at project business unit and corporate level. Lukasz promotes integration of the EHS aspects into the business decision making process that results in improved business performance. He convinces with a detailed knowledge of EHS best practices and legislation in the United Kingdom along with effective and efficient risk management.

Lukasz possesses the ability to engage and coordinate with different stakeholders to achieve the best results and is therefore always open to challenges as well as committed to continuous development.

He graduated with a Professional Diploma in Safety, Health and Environmental Management at Nottingham Trent University in the United Kingdom in 2009 and decided to continue his studies to receive a CMI Level 5 Extended Diploma in Management and Leadership. On top of that, Lukasz is further progressing his education with a CMI Level 7 Extended Diploma in Strategic Management and Leadership. He is a Chartered Member of the Institution of Occupational Safety and Health (IOSH).

Why did you choose RWE TI?

I initially chose RWE TI, as I was amazed with size and complexity of the projects that were being delivered at the time. Over the time it became obvious to me that the company considers EHS as one of core values. Thereby, strives to have zero adverse impact on environment or health and safety of people that could be affected by RWE activities.

What inspired your career path?

My career path was inspired by witnessing what effects of inadequate H&S management can be on those involved in occupational incidents and illnesses. Consequently, I wanted to do something about it.

“Our aim is your success”

What it means to me:

It is not a secret that good EHS performance is good for business. There is nothing more pleasant than seeing our customers managing EHS risks in more efficient way and having less incidents and occupational illnesses!

Environmental, Health & Safety Professional

Lukasz Krasowski



Mit seiner 14 Jahre langen Erfahrung innerhalb Risikobranchen wie im Bau, Rückbau, in Mülldeponien, Offshore-Anlagen und in der konventionellen Energieerzeugung ist Lukasz Krasowski ein wertvoller Arbeits-, Umwelt- und Gesundheitsschutz Experte für RWE Technology International. Zu seinen Kompetenzschwerpunkten zählen unter anderem das Projekt Management, strategisches Denken, Problemlösungsstrategien, Veränderungsmanagement, Auditierungen und Managementsysteme.

Als ein H&S Auditor weiß Lukasz wie man die aktuelle Performance analysiert um folglich Aktivitäten entsprechend priorisieren und demnach die Umsetzung auf die effizienteste Weise durchführen zu können. Er ist umfassend erfahren auf der betrieblichen, taktischen und strategischen Ebene von Projekten und fördert die Integration von EHS Aspekten im Projektentscheidungsprozess. Zudem überzeugt Lukasz mit seinen detaillierten Kenntnissen von EHS bewährten Praktiken und Gesetzgebungen zusammen mit effektivem und effizienten Risikomanagement im Vereinigten Königreich.

Er besitzt die Fähigkeit sich mit verschiedensten Projektbeteiligten auseinandersetzen sowie abstimmen zu können um die bestmöglichen Ergebnisse zu erzielen. Es ist erkennbar, dass er immer offen für neue Herausforderungen ist und sich mit Vorliebe zu einer kontinuierlicher Weiterentwicklung bekennt.

Im Jahr 2009, erwarb Lukasz das berufliche Diplom in Safety, Health and Environmental Management an der Nottingham Trent University im Vereinigten Königreich. Daraufhin entschied er sich ein weiterführendes Studium aufzunehmen und erhielt das erweiterte Diplom CMI Level 5 in dem Bereich Management und Leadership. Lukasz ist außerdem eingetragenes Mitglied des Instituts für Arbeitssicherheit und Gesundheit (IOSH).

Warum haben Sie sich für RWE TI entschieden?

Ich habe mich ursprünglich für RWE TI entschieden, da ich von der Größe und Komplexität der einzelnen Projekte fasziniert war. Im Laufe der Zeit wurde es für mich offensichtlich, dass der Konzern EHS Praktiken mit unter seine Grundwerte fasst. Jeglicher negativer Einfluss auf die Umwelt oder die Gesundheit und Sicherheit der Menschen durch RWE Aktivitäten wird von vorneherein abgewendet.

Was inspirierte die Wahl für Ihre berufliche Laufbahn?

Ich wurde Zeuge von den Auswirkungen eines unangemessenen H&S Management und die daraufhin entstehenden betrieblichen Vorfälle und Berufskrankheiten. Infolgedessen wollte ich etwas dagegen unternehmen und entschied mich für das Einschlagen meiner jetzigen beruflichen Laufbahn.

“Unser Ziel ist dein Erfolg”

Die Botschaft bedeutet für mich:

Es ist kein Geheimnis, dass sich eine gute EHS Performance gut auf den Betrieb auswirkt. Es gibt nichts mehr erfreuliches als zu sehen, dass unsere Kunden EHS Risiken auf eine viel effizientere Art bewältigen und somit mit weniger betrieblichen Vorfällen als auch mit weniger Berufskrankheiten zu kämpfen haben.